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В статье на основе анализа результатов выборов высших должностных лиц субъектов Российской Федерации 
2020 г. рассматриваются вопросы нормативного регулирования и практика его применения в отношении указан-
ных должностных лиц. Формулируются предложения по совершенствованию действующего законодательства 
в части отмены «муниципального фильтра», предоставления права самовыдвижения кандидатам на указанные 
должности во всех субъектах Российской Федерации, установления предельного срока проведения выборов 
высших должностных лиц субъектов Российской Федерации в случае их переноса в связи с чрезвычайными си-
туациями и др.
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The article, based on the analysis of the results of the elections of highest officials of the constituent units of the 
Russian Federation in 2020, examines the issues of legal regulation and the practice of its application in relation to these 
officials. Proposals are formulated to improve the current legislation in terms of abolishing the “municipal filter”, granting 
the right to self-nomination to candidates for these positions in all constituent units of the Russian Federation, setting a 
deadline for holding elections of the highest officials of constituent units of the Russian Federation in the event of their 
postponement due to emergency situations, etc.
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